

Tingkatkan PADES, Babinsa Koramil Prambanan Hadiri Musdes Bumdes Kemudo

Budyanta - KLATEN.GO.WEB.ID

Dec 12, 2023 - 11:43



Tingkatkan PADES, Babinsa Koramil Prambanan Hadiri Musdes Bumdes Kemudo

KLATEN - Babinsa Desa Kemudo Koramil 09/Prambanan [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten) Sertu Sutono menghadiri kegiatan musyawarah desa penyampaian laporan pertanggungjawaban Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) Kemudo Makmur tahun 2023 yang dilaksanakan di Balai Desa Kemudo Kecamatan Prambanan

Kabupaten Klaten. (11/12/2023).

BUMDES (Badan Usaha Milik Desa) adalah suatu badan usaha yang dibentuk oleh desa dengan sebagian besar atau seluruh modalnya dimiliki desa dan dikelola oleh desa yang kemudian hasil dari usaha ini untuk kesejahteraan desa.

Saat ditemui pada kegiatannya, Babinsa Sertu Sutono mengatakan bahwa dengan adanya kegiatan di desa, sebagai Babinsa dituntut untuk senantiasa hadir dalam setiap kegiatan terutama kegiatan yang diadakan oleh Pemerintah Desa.

“Sebagai Babinsa harus hadir untuk bersinergi bersama pemerintah desa dalam pembangunan desa maupun keamanan desa,” ujar Sertu Sutono.

“Kegiatan musyawarah di Desa Kemudo ini merupakan untuk memaparkan laporan pertanggungjawaban dari pengelolaan dan keuangan BUMDes. Proses pertanggungjawaban dilakukan sebagai upaya evaluasi tahunan serta upaya-upaya pengembangan ke depan, Mekanisme dan tata tertib pertanggungjawaban ini disesuaikan dengan AD/ART,” jelasnya.

Pada kegiatannya, Sertu Sutono sangat mengapresiasi atas kerja BUMDes Kemudo Makmur yang bisa bekerja maksimal dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

“Bumdes atau badan usaha milik desa sendiri menjadi sebuah terobosan bagi Desa Kemudo untuk terus berinovasi dalam meningkatkan PADes atau pendapatan asli desa,” ungkap Sertu Sutono.

“Keuntungan yang didapatkan dari BUMDes merupakan bukan milik pribadi tapi menjadi milik masyarakat yang berupa PAD yang bisa digunakan untuk mensejahterakan masyarakat,” pungkasnya.

Hadir dalam Musdes tersebut, Camat Prambanan Puspo Enggar Hastuti, SE, Kepala Desa Kemudo Hermawan Kristanto, Babinsa Kemudo Sertu Sutono, Bhabinkamtibmas Desa Kemudo Aipda Arif Widodo, Ketua BPD Suhardi, Pendamping Desa Kemudo, Pengawas Bumdes dan diikuti oleh perangkat Desa, Tokoh agama, Tokoh pemuda, Kader PKK serta pengurus BUMDes. (Red)